



## Luisa María Alcalde entrega el último informe de gobierno de AMLO al Congreso



CDMX a 1 de septiembre, 2024.- El 1 de septiembre, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, entregó oficialmente al Congreso el Sexto y último Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Este documento no solo marca el cierre de un ciclo presidencial, sino que también resalta los logros y desafíos que han definido el mandato de AMLO en los últimos seis años. Durante la entrega, Alcalde destacó elementos clave del informe, que reflejan la esencia del "humanismo mexicano" y la lucha por una justa distribución del ingreso y la riqueza en el país.

En su discurso, Luisa María Alcalde enfatizó que el gobierno de AMLO ha priorizado la justicia social y la equidad en la distribución de recursos. Según la secretaria de Gobernación, esto se ha logrado a través del cobro eficiente de impuestos, que ahora se redistribuyen en programas sociales convertidos en derechos constitucionales. Lo más notable es que estos avances se han conseguido sin incrementar los impuestos ni aumentar la deuda pública, siguiendo una fórmula basada en la eliminación de la corrupción y los privilegios.

Uno de los puntos más destacados del informe es el aumento del salario mínimo, que ha duplicado su valor desde el inicio del sexenio. Este incremento se considera un logro significativo en un contexto donde se ha mantenido la estabilidad financiera, con el peso mexicano mostrando un crecimiento notable frente a otras divisas. Además, se alcanzaron máximos históricos en la recaudación de impuestos, lo que refleja una economía más robusta y una administración fiscal más eficiente.

Alcalde también subrayó que no es casualidad que Claudia Sheinbaum haya sido elegida como la primera presidenta de México, destacando que esta elección refleja un cambio profundo en la política del país. Esta elección se presenta como una continuación del legado de AMLO y un testimonio del apoyo popular hacia su administración y sus políticas.

PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

02/09/2024

**LEGISLATIVO** 





Uno de los legados más importantes que AMLO deja, según Alcalde, es la conciencia colectiva de que, si los antiguos privilegiados intentan regresar al poder, las nuevas generaciones estarán preparadas para enfrentarlos. Esto resalta un cambio cultural y político significativo en México, donde los ciudadanos están cada vez más conscientes de sus derechos y del poder que tienen para influir en el rumbo del país.

A pesar de los logros, AMLO decidió no hacer uso de su facultad para presentar una iniciativa preferente en este último informe, dejando en manos de los nuevos diputados la responsabilidad de decidir sobre el paquete de reformas enviado en febrero. Este enfoque resalta una visión de transición ordenada y respeto por los procesos democráticos que definirán los próximos pasos en la política mexicana.

El Sexto Informe de Gobierno de AMLO, entregado por Luisa María Alcalde, marca no solo el final de un ciclo, sino también el inicio de nuevas oportunidades y desafíos para México. La transformación prometida por AMLO ha dejado una huella significativa en la política y la sociedad mexicana, y el futuro dependerá de cómo se construya sobre este legado. Las reformas y políticas implementadas serán juzgadas por su impacto a largo plazo, y el pueblo mexicano estará más vigilante y activo que nunca.

 $\frac{\text{https://mayacomunicacion.com.mx/luisa-maria-alcalde-entrega-el-ultimo-informe-de-gobierno-de-amlo-al-congreso/}{}$